

## Claire's Moralvorstellung

Nach Claire ist die Moral, die Menschlichkeit für die Börse der Millionäre geschaffen. Da sie auf Grund ihres Geldes die Grenze der Unmenschlichkeit übertreten dürfen. Für sie ist Moral, dass wenn jemand nicht blechen kann, dass diese Person dann hinhalten muss, wenn er tanzen will. Für sie ist Anstand, die Menschlichkeit die Person, die zahlt und das wäre in diesem Falle sie selbst. Im gesamten ist für sie die Menschlichkeit, die Moral nur für die reichen Menschen geschaffen, da sie es sich erlauben können. Diese Moral wird durch Claires Geld geleitet. Denn durch ihr Geld sind die Gullener Bereit die Moral zu überschreiten. Sie setzt diese Moral durch ihr Angebot (eine Milliarde für Ills Tod) in Gullen um.